

# BMW s'achète Sauber !

Le constructeur bavarois BMW vient d'annoncer en compagnie de Peter Sauber le rachat de l'écurie de ce dernier. Voilà une nouvelle qui risque d'avoir un certain nombre de répercutions.

La première est qu'en 2006, l'actuelle écurie Sauber sera l'équipe BMW officielle (grâce au rachat des parts détenues par le Crédit Suisse).

Même si BMW annonce avoir les moyens d'équiper une seconde écurie, rien ne dit si Williams sera encore intéressée alors que les autres top-teams sont détenues par des constructeurs (Ferrari, Renault, Toyota, McLaren-Mercedes, BAR-Honda).

Enfin, est-ce que cela aura pour conséquence de faire disparaître de la scène le calme et paisible Peter Sauber ? Après le retrait des Stewart, de Prost et d'Eddie Jordan, cela serait la fin des écuries indépendantes.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 22 juin 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5564-bmw-achete-sauber.html>